

## Sommerkind Silke Gonska legt ihr Album „Sommerkind“ vor

14.05.2015 - 09:55 Uhr

Die Sängerin Silke Gonska bringt eine neue CD mit vielen eigenen Titeln auf den Markt. Finanziert wurde das Album über Crowdfunding, aufgenommen am Zermützelsee.



Silke Gonska und der sechsjährige Mischlingsrüde Carlo auf dem CD-Cover. Foto: Bergner

Weimar/Ottstedt a.B. „Sommerkind“ nennt sie ihre neue CD. Und als Sommerkind weist auch ihr Geburtstag die Sängerin Silke Gonska aus. Doch sie fängt mit ihrer warm timbrierten Stimme nicht nur den Sommer ein, sonnendurchglühte Getreidefelder und Schatten spendende Wälder.

Den vier Jahreszeiten spürt sie mit ihrer Gesangkunst nach. Besonders stolz aber ist Silke Gonska darauf, dass sie die CD erstmals von A bis Z selbst verantwortet. „Es ist eine komplette Eigenproduktion“, berichtet die in Ottstedt a.B. lebende Sängerin. Finanziert wurde die CD über Crowdfunding. Für die Produktion hat sie sich weit zurückgezogen in die Einsamkeit eines Hauses am Zermützelsee in Brandenburg. Nur sie und ihre Musik, nichts lenkte ab. Kein Handyempfang. Kein Internet. Kein Facebook. Das sanfte Plätschern des Sees, der Gesang der Vögel störten nicht, sondern fanden als Inspiration Eingang in die CD („Meisenalarm“).

Die Ruhe bot ihr die Chance, „zu sich selbst zu kommen“ und ihre ureigene künstlerische Kraft freizusetzen. „Draußen breitete sich gerade eine enorme wunderschöne lichtdurchströmte Dämmerung über dem See aus, mich überkam eine innere Ruhe – auch in der Stimme, ...“, notiert Silke Gonska in ihrem Arbeitstagebuch. Es ist März, und die Tage noch nicht durchdrungen von sommerlicher Leichtigkeit. Sie hat ihren Laptop dabei, sich eine spezielle Audiosoftware besorgt und den Ehrgeiz, in diesen Vorfrühlingswochen 2014 alles selbst zu produzieren. Im Reisegepäck mit nach Brandenburg führen die Ideen, auch die Noten. Zum Teil aber habe sie ihre „Ideen auch dort verwirklicht“. Was schon fertig war, habe sie mitunter neu eingesungen.

„Jeder hat seinen eigenen Stil“, wollte sie genau diesen nach sieben Produktionen gemeinsam mit Frieder W. Bergner zum Klingen bringen. Neben eigenen Titeln singt sie Werke von John Lennon/Paul McCartney („Dear Prudence“), Blackmores „Child in Time“, Traditionals („Blues and Trouble“), das Volkslied „Ach, bitterer Winter“. Nur im Herbstlied von Hans-Eckardt Wenzel hat sie sich im Tonstudio „LPG Der Bär“ im heimischen Ottstedt Frieder W. Bergner, Tuba & Posaune, an ihre Seite geholt. Fast drei Wochen widmete sie sich am See ihrer Produktion. Entstanden ist eine CD, die von der wandlungsfähigen Stimme Silke Gonskas, ihrem Witz und ihrem Humor („Dakedakedak“) geprägt ist. Am Ende ist sie wirklich, was sie im letzten Song der CD kurz und knapp artikuliert: „I am happy“.

Für ihren Humor und ihre Experimentierfreude steht auch ihre bevorstehende Tournee mit der Zappa-Band „The Muffin Men“ aus Liverpool. Sie wird erstmals Titel von Frank Zappa singen. Tourneeauftritt ist am 26. Mai in Leipzig.

**Die CD „Sommerkind“ ist erhältlich im Musikhaus an der Geleitstraße und im Internet unter**

[www.silke-gonska.de](http://www.silke-gonska.de) <<http://www.silke-gonska.de>>